



## Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “Ayer aprobamos con una mayoría calificada las reformas para prohibir la reelección consecutiva y evitar de una vez por todas el nepotismo. Nuestro movimiento estuvo ponderando algunas consideraciones de las alianzas políticas que mantenemos, la iniciativa original fue modificada en el Senado de la República, en esa lógica la ponderación tenía que ver con tratar de mover al 2030, me parece muy relevante el hecho de que por fin se prohíbe el nepotismo, por fin reprohíbe la reelección, es una reforma que está proponiendo Morena y es una reforma que está aprobando Morena, partidos aliados y otros diputados que se sumaron. Me parece que el tema del 2027 o el 2030 deja de tener importancia cuando ya las y los mexicanos pueden contar que en la Constitución está prohibida la reelección y nepotismo”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1gZxNNcK3RpG-Tojb6Q?e=PRajvp](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZxNNcK3RpG-Tojb6Q?e=PRajvp)